

de Montaigne
lundi 8 mai 2006

CENTRE HOSPITALIER ■ Les vertus de la pâte à modeler mises en pratique

Les enfants de pédiatrie inventent

Des séances d'initiation à la pâte à modeler mises en place pour les enfants hospitalisés en pédiatrie.

Dès qu'il a été en pédiatrie il y a deux ans, Jean-François Calmet, art-thérapeute accompagné de Valérie Lemoine, éducatrice du service, a réalisé mardi après-midi une séance d'initiation au modelage, à la fois dans la salle de jeu et au chevet des enfants allits. Cette année encore c'est donc l'association « Aide et soutien aux enfants malades » qui a permis aux enfants hospitalisés en pédiatrie de s'évader grâce à la pâte à modeler.

Cet atelier se déroule en quatre séances, d'avril à septembre. L'art-thérapeute explique que « la pâte à modeler est comme un dialogue intérieur avec nous-mêmes : l'enfant, s'il le laisse aller au plaisir de pétir, quitte l'enfer pour le réve. De la forme que donne sa



HOPITALISATION. Des personnages et des émotions naissent grâce à la pâte à modeler.

main à la pâte peuvent surgir toutes sortes de personnages issus de son imagination, ou toutes sortes d'émotions issues de son hospitalisation ».

« La participation des parents est non seulement la bienvenue aux séances, mais elle leur permet aussi de se détendre et de partager avec leur enfant un moment dans le calme et la sérénité, ce qui reste primordial pour une hospitalisation de qualité », ajoute Valérie Lemoine.

Aide et soutien aux enfants malades ■

Cette animation d'atelier d'expression a pu se mettre en place grâce à des subventions et à l'association « Aide et soutien aux enfants malades » basée à Moulins, sous la direction de Bernadette Pénard, déjà à l'origine de plusieurs projets innovants et toujours en quête d'amélioration du quotidien des enfants hospitalisés. D'autres séances auront lieu les 8 juin et 16 septembre. ■